

11月23日、東京ドームで開催された「ジャイアンツ・ファンフェスタ 2022supported by DAZN」にて「読売ジャイアンツ女子チーム」の新入団選手が発表され、能代市出身の原田由真さんが入団することとなりました。原田さんは、新潟市にある開志学園高等学校女子硬式野球部のキャプテンを務め、8月に行われた「第26回全国高等学校女子硬式野球選手権大会」では準優勝を果たしました。

読売ジャイアンツ女子チームは令和3年に創設され、令和5年から本格的な活動を予定。 原田さんへ、これからの意気込みなどをインタビューしました。











▼女子野球の魅力を 伝えていきたい

勝を目指します。

子選抜として集まった20人が も出場しました。高校野球女 り上げていきたいです。 CHIBENの試合があり、私 率いる、イチロー選抜 KOBE ドームで高校野球女子選抜と ームでも大きく声を出して盛 です。魅力が伝わるよう、チ はつらつとしたプレーが魅力 イチローさんや松坂大輔さん また、11月3日には、 女子野球は、笑顔で元気に 東京

◆目標だったチームへ入団

ため、

全国の女子野球選手の

います。テレビ中継もされた られた良い機会になったと思

されたことを知り、入団を目 ャイアンツ女子チームが結成 して夢中になれました。 のスポーツよりも熱心に、 たきっかけです。野球は、ど たいと思ったのが野球を始め 高校在学中の令和3年にジ 兄の野球を見て、やってみ そ

うれしいです。 献し、リーグ・各種大会で優 を叶えることができてとても 標に頑張ってきました。目標 スの良いプレーでチームに貢 い選手として、走攻守バラン 足を生かした守備範囲の広

> 思い出です(笑)。 チローさんからデッドボール られたのではないでしょうか。 モチベーション向上につなげ を受けましたが、それも良い 私は、ピッチャーであるイ

ふるさとに帰ってしたいこと

間でした。年末年始は能代に 帰る予定なので、友達と久し あり、会う機会は少ない3年 したが、新型コロナの影響も 校の友達がよく連絡をくれま ぶりに会いたいです。 大会の結果を見て、小中学

鍋もたくさん食べます! 大好きな実家のきりたんぽ

能代の皆さんへメッセージ

ちへ「夢は大きく持って日々 能代で野球を頑張る子どもた いです。 の練習を頑張って」と言いた こそ今年からジャイアンツ女 子チームで野球ができます。 諦めずに日々練習したから

くお願いします。 話題を届けます。応援よろし 選手になって皆さんに明るい たくさんの人から愛される

女子野球の魅力を観客に伝え